



Ante virtual desalojo de Comerciantes Verde Esperanza en el Tottus El Monte: “No dejaremos nuestros puestos”

Description

En la mañana de hoy, los comerciantes que forman la Agrupación Verde Esperanza en El Monte, fueron notificados de que no se renovarían sus permisos municipales para vender sus productos en la salida del Tottus en la Avenida Los Libertadores de la comuna, a pasos de la Alcaldía.

La medida fue un balde de agua fría para todos estos esforzados trabajadores independientes que luchan día a día por sustentar las necesidades de sus familias. Según lo informado por Victoria Castro, presidenta de la Agrupación, la medida los toma por sorpresa puesto que les da solo una semana para dejar sus negocios, sin que mediara aviso ni comunicación alguna y aduciendo causales que no tienen nada que ver con la conducta de sus asociados.

A esto, hay que agregar que todos los puestos ya han hecho la inversión necesaria para enfrentar la Navidad, que es el momento de mayores ventas para todo el comercio nacional. Así, no solo no podrán vender sus productos, si no además, se quedarán con los productos ya comprados, muchas veces comprados a crédito contra las ventas proyectadas.

Para Verde Esperanza, no solo es una medida arbitraria, si no también injusta e inhumana, que no tiene en consideración la necesidad de sus asociados ni el derecho al trabajo. Todo esto, en una comuna que genera muy poco empleo formal y donde las personas deben intentar emprendimientos precarios, engrosando las filas del trabajo informal, lejos de los estándares de trabajo decente que se promueven a nivel nacional e internacional.

El proyecto de Verde Esperanza

Motivados por su deseo de surgir, Verde Esperanza se constituyó en organización funcional en el Municipio y se dio a la tarea de transformar su espacio de trabajo en un bulevar que dignifique un espacio público al cual acceden miles de montinos semana semana.



Osvaldo Azócar, primera mayoría como Concejal electo apoyando actividades de Verde Esperanza.

Para estos efectos han desarrollado múltiples actividades para darse a conocer y recaudar fondos para avanzar en su objetivo. También, han desarrollado reuniones con diversos actores institucionales y autoridades, como concejales en ejercicio y la Alcaldesa Zandra Maulén. También hubo varios candidatos a la Alcaldía y al Concejo Municipal que conocieron el Proyecto de Verde Esperanza y que felicitaron a la Agrupación por su iniciativa y compromiso con la Comuna.



Campeonato de Baby Fútbol para reunir fondos para proyecto de mejoramiento del espacio público

Nos culpan de problemas que nosotros no provocamos

De acuerdo a lo expresado en las notificaciones del Departamento de Patentes, firmadas por la funcionaria Karin Cofré, la determinación “se realiza por reiterados reclamos de vecinos y comerciantes del sector, que se ven perjudicados por las constantes situaciones que alteran el orden y seguridad de este espacio de uso común para todos los vecinos”.

Al respecto, Victoria Castro es enfática en asegurar que los problemas referidos son provocados por terceros que nada tienen que ver con Verde Esperanza y por tanto ellos no pueden cargar con esa responsabilidad; es más, como agrupación esperarían que el Municipio, a través de su oficina de Seguridad, asegurara que tanto nuestros asociados, como otros comercios del sector, recibieran la protección que merece toda actividad comercial formal y legítima.

Subrayó, que las notificaciones no entregan ningún antecedente que pueda vincularlos con estos hechos. Además, enfatizó que desde que Verde Esperanza se organizó, el orden y la seguridad de este espacio ha mejorado ostensiblemente.



Concejales en ejercicio Genaro Morales, apoyando actividades de Verde Esperanza.

No dejamos nuestros puestos

Por último, en Asamblea de sus socios, hoy a medio día, se acordó rechazar la medida. Para eso, se están pidiendo reuniones con las autoridades y otros actores, solicitando apoyo para revertir esta medida.

La convicción de no dejar sus puestos en la salida del Tottus es unánime y no descartan medidas de presión frente a esta situación tan injusta, reiteraron.

Fuente: El Maipo

Date Created

Noviembre 2024